
 

 

 

 
 
 

= 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 16ª LEGISLATURA, REALIZADA 
EM 26 DE MAIO DE 2.015, COM INÍCIO ÀS 16:00 HORAS. = 

 
- EXPEDIENTE: 
 
- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 
 
-  CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 
 
Ofícios nºs. 246, 247, 248, 249, 250, 251, 252, 253, 254, 255, 256, 258, 259, 260, 261, 262, 263, 
264, 265, 266, 267 E 268/2015-ATL, do Prefeito Municipal, encaminhando respostas aos 
requerimentos, conforme segue: 
 
VEREADORES: REQUERIMENTOS: 
Roberto Natalino Silveira 246/2015 
João Bispo dos Santos 243, 244, 245 e 255/2015  
Edival Pereira Rosa – “Preto” 217, 239, 263 e 279/2015 
Vanderlei Elcio Silva – “Lobinho” 235/2015 
Divaldo Aparecido dos Santos – “Garotinho” 225/2015 
José Solano de Oliveira – “Zézinho Cabeleireiro” 230/2015 
Edemilson Pereira dos Santos 240, 242/2015 
Edival Pereira Rosa – “Preto” 238/2015 
Edemilson Pereira dos Santos/Edival Pereira 
Rosa – “Preto”/Eliano Apolinário de Paula/João 
Bispo dos Santos/Lafaiete Pinheiro dos 
Santos/Rosana Costa Pinto. 

256/2015 

Willhes Gomes da Silva 521 e 270/2015 
Luzia de Fátima Izidório Vidal  266 e 267/2015 
Antônio Cordeiro dos Santos 268/2015 
Rosana Costa Pinto 259/2015 
   
Ofício nº 257/2015-ATL, do Prefeito Municipal, solicitando  a prorrogação do vencimento dos 
Requerimentos nºs: 236, 240 e 241/205. 
 
Ofício Administrativo nº 362 e 372/2015, encaminhando cópias dos CONTRATOS firmados pela 
Administração, conforme segue: 
 
CONTRATO Nº: EMPRESA CONTRATADA: 
  57/2015 Companhia Brasileira de Cartuchos. 
  58/2015 Defencer-Comércio de Equipamentos de Segurança Ltda – EPP. 
  60/2015 Associação Promocional Nossa Senhora das Graças-Casa de Belém. 
  61/2015 Associação Promocional Nossa Senhora das Graças-Casa de Belém. 
  62/2015 Impulcetto & Impulcetto Elétrica Ltda – ME. 
  62/2015 Geosig Engenharia Ltda – EPP. 
  66/2015 DNP – Terraplanagem e Pavimentadora Foresto Ltda. 
 TERMOS DE ADITAMENTO: 
  03/2014 INDEP – Instituto de Desenvolvimento Pessoal Ltda – ME. 
  23/2014 Tecnogeo Informática Ltda – EPP. 



 

 

 

 
 
 

  24/2014 Luiz Viana Transportes Ltda.  
  33/2014 Plast Park Indústria e Comércio Ltda. 
  33/2014 Moré & Soares Construção Civil Ltda – ME. 
  98/2014 Comercial Cirúrgica Rioclarence Ltda. 
125/2014 Comercial Cirúrgica Rioclarence Ltda. 
193/2014 ECB Engenharia e Construções Ltda. 
 
Ofício nº 270/20154-ATL, do Prefeito Municipal, encaminhando o Projeto de Lei nº 061/2015, 
que dispõe sobre remanejamento de dotação orçamentária no valor de R$ 32.900,00 e dá outras 
providências. 
 
Ofício nº 094/2015-GOV, do Prefeito Municipal, encaminhando o Projeto de Lei nº 060/2015, 
que aceita e recebe, em doação com encargos, áreas que descreve.   
 
Ofício nº 269/2015-ATL, do Prefeito Municipal, solicitando a prorrogação por mais 10 dias úteis, 
o prazo para responder os Requerimentos nºs. 254, 257, 258, 260 e 261/2015.  
 
- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 
 
- PROJETOS APRESENTADOS: 
 
- PELO PREFEITO: 
 
Projeto de Lei nº 060/2015, do Executivo, que aceita e recebe, em doação com encargos, áreas 
que descreve. 
 
Projeto de Lei nº 061/2015, do Executivo, que dispõe sobre remanejamento de dotação 
orçamentária no valor de R$ 32.900,00 e dá outras providências. 
 
- PELOS VEREADORES: 
 
Projeto de Resolução nº 005/2015, do Vereador Eliano Apolinário de Paula, que altera o artigo 
113 do Regimento Interno da Câmara, que trata do aparte. 
 
- TEMA LIVRE: 
 
- ORDEM DO DIA:  
 
Projeto de Lei nº 056/2015, do Executivo, que abre crédito adicional suplementar no valor de R$ 
120,00 e dá outras providências. 
VOTAÇÃO – MAIORIA SIMPLES E SIMBÓLICA. 
 
Projeto de Lei º 057/2015, do Executivo, que dispõe sobre crédito adicional suplementar no valor 
de R$ 3.051.000,00 e dá outras providências. 
VOTAÇÃO – MAIORIA SIMPLES E SIMBÓLICA.  
 
- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE (ARTIGOS 98 AO 101) DO 
REGIMENTO INTERNO: 
 



 

 

 

 
 
 

Nº 283/2015, da Vereadora Luzia de Fátima Izidório Vidal, ao Prefeito Municipal: 
Solicita informações sobre as atividades realizadas até o momento pelo profissional de IEC – 
Instrutora de Educação e Comunicação, com relação a promoção e prevenção no combate a 
dengue, nas escolas, espaços públicos e locais com grande circulação de pessoas.   
 
Nº 284/2015, do Vereador João Leite Ramalho, à CPFL – Companhia Piratininga de Força e Luz – 
Setor de Ilu€minação Pública: 
Solicita seja verificada a luminária do poste existente na rua José Galvão, altura do número 45, 
região central da cidade.  
 
Nº 285/2015, do Vereador Roberto Natalino Silveira, ao Prefeito Municipal, com cópia para 
Secretaria da Saúde: 
Solicita informações a respeito do atendimento aos pacientes acamados, cadeirantes e outros do 
Programa Melhor em Casa.  
 
Nº 286/2015, do Vereador Icrenildo Jesus Martins – “Lampião”, ao Ministério Público da 
Comarca de Salto: 
Solicita sejam tomadas providências cabíveis com relação a um poste da rua Rui Barbosa esquina 
com a rua Prudente de Moraes, no centro da cidade de Salto, que está com a ferragem exposta. 
 
Nº 287/2015, do Vereador João Bispo dos Santos, ao Prefeito Municipal, com cópia para 
Secretaria de Desenvolvimento Urbano: 
Solicita informações se o terreno existente na Avenida Cásper Líbero, altura do número 813, no 
Jardim Santa Cruz, pertence ao Município ou é particular e se tem projeto para o local. 
 
Nº 288/2015, do Vereador João Bispo dos Santos, ao Prefeito Municipal, com cópia para o RH da 
Prefeitura: 
Solicita informações com referência ao Ponto Digital disponibilizado para o servidor público 
municipal, se está sendo emitido comprovante constando dia, mês, ano e horário da entrada e 
saída. 
 
Nº 290/2015, do Vereador Edemilson Pereira dos Santos, ao Prefeito Municipal: 
Solicita cópia da nota fiscal e empenho da empresa Promape Construções e Serviços Ltda – ME, 
responsável pelo plantio de espécies ornamentais na Rodovia da Convenção, no valor R$ 132,5 
mil ainda quer saber quais os tipos de espécies, quantidades e qual foi o fornecedor da grama 
plantada no canteiro desta via, qual o custo com a grama e por que a Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente executou o serviço, sendo que foi realizada uma contratação para esse serviço. 
 
Nº 291/2015, do Vereador Edemilson Pereira dos Santos, ao Prefeito Municipal: 
Solicita informações de quando será concluída a obra de revitalização do Ginásio Municipal de  
Esportes “João Sebastiao Ferraro”, incluindo a reforma do telhado, estrutura metálica lateral, 
pintura externa feita pela metade, com um serviço de péssima qualidade. Ainda quer o valor 
pago para a empresa Deliberali Serviços e Construções Ltda – ME, responsável pelos trabalhos, 
não concluídos, além de notas fiscais, empenhos e quanto tempo levará para concluir o serviço.  
 
Nº 292/2015, do Vereador Edemilson Pereira dos Santos, ao Prefeito Municipal: 
Solicita informações de qual foi a empresa contratada para fazer assessoria do projeto RPPS 
(Regime Próprio de Previdência Social), valor gasto com essa contratação e quais foram as 
atividades, resultados apresentados por esta contratação e o valor da cartilha entregue aos 



 

 

 

 
 
 

servidores sobre o Regime, qual a gráfica responsável, custo e tiragem e ainda se a Administração 
Municipal tem interesse de apresentar este projeto de mudança de Regime ainda este ano ou no 
próximo.  
 
Nº 293/2015, do Vereador José Solano de Oliveira – “Zézinho Cabeleireiro”, ao Prefeito 
Municipal: 
Solicita sejam verificados todos os bueiros do Jardim Nair Maria. 
 
Nº 294/2015, da Vereadora Rosana Costa Pinto, ao Prefeito Municipal, com cópia para a 
Secretaria da Saúde: 
Solicita informações de quantas cirurgias, de todas as especialidades, são realizadas 
mensalmente pelo AME, em nosso município e outros questionamentos. 
 
Nº 295/2015, do Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos, ao Prefeito Municipal, com cópia para 
Secretaria de Negócios Jurídicos: 
Solicita informações sobre a situação atual dos imóveis dos bairros Jardins Cidade III e IV, no 
tocante à legalização. 
 
Nº 296/2015, do Vereador Roberto Natalino Silveira, ao Prefeito Municipal, com cópia para 
Secretaria da Saúde: 
Solicita informações gerais sobre as ambulâncias placas FGX-0080-FEX-0070-FQU-2933-FRK-
5374. 
 
Nº 297/2015, do Vereador Vanderlei Elcio Silva – “Lobinho”, à CPFL – Companhia Piratininga de 
Força e Luz: 
Solicita informações sobre os motivos de estar funcionando a iluminação pública das ruas do 
empreendimento Vila Martins, sendo que o mesmo ainda não foi liberado para construções. 
 
Nº 298/2015, do Vereador Vanderlei Elcio Silva – “Lobinho”, ao Prefeito Municipal, com cópia 
para Secretaria de Esportes:       
Solicita informações de como se encontram as obras do campo do Jardim Marília. 
 
Nº 299/2015, do Vereador Vanderlei Elcio Silva – “Lobinho”, ao Prefeito Municipal: 
Solicita informações se existe projeto para asfaltar a rua Oceania, no Jardim Celani I. 
 
Nº 300/2015, do Vereador Edival Pereira Rosa – “Preto”, ao Prefeito Municipal: 
Solicita informações de como se encontra o processo da permuta do prédio da Abadia com o 
EFSP. 
 
Nº 301/2015, do Vereador Edival Pereira Rosa – “Preto”, ao Prefeito Municipal, com cópia para 
Secretaria da Saúde: 
Pergunta a possibilidade de ser ampliando o horário de atendimento das Clinicas de Saúde dos 
bairros Santa Cruz, São Gabriel e Nações, até as 23 horas. 
 
Nº 302/2015, do Vereador Edival Pereira Rosa – Preto, ao Prefeito Municipal, com cópia para 
Secretaria da Saúde: 
Solicita informações de quantos médicos atuavam no serviço de saúde pública do município há 
10 anos e quais eram as especialidades. 
 



 

 

 

 
 
 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO (ARTIGO 102 A 104)  DO 
REGIMENTO INTERNO: 
 
Nº 289/2015, do Vereador Divaldo Aparecido dos Santos – “Garotinho”, à SANESALTO – 
CONASA – Companhia Nacional de Saneamento:  
Solicita o comparecimento à esta Casa de Leis, do seu diretor Mario Marcondes, a fim de prestar 
esclarecimentos relacionados ao tratamento de esgoto no município.  
 
= INDICAÇÕES AO PREFEITO: 
 
Nº 310/2015, da Vereadora Luzia de Fátima Izidório Vidal: 
Solicita que oficie a Caixa Econômica Federal, para que remova as floreiras na entrada da 
agência da rua José Weissohn. 
 
Nº 311/2015, da Vereadora Luzia de Fátima Izidório Vidal: 
Solicita seja providenciado o conserto do asfalto esburacado e levantado, na Avenida Marechal 
Rondon, logo após o pontilhão da via férrea, sentido centro/bairro, no Jardim Itaguaçu. 
 
Nº 312/2015, do Vereador João Leite Ramalho, com cópia para o Departamento de Obras: 
Solicita sejam executados os serviços de limpeza e capinação do mato da área verde que margeia 
o Rio Tietê e faz fundos com as casas do bairro São Pedro e São Paulo. 
 
Nº  313/2015, do Vereador João Leite Ramalho, com cópia para o Departamento de Trânsito: 
Solicita seja melhorado e sinalizado o acostamento da Rodovia Rocha Moutonnée, trecho entre o 
trevo para o bairro Santa Madre Paulina até a entrada do bairro Salto de São José. 
 
Nº 314/2015, do Vereador Icrenildo Jesus Martins, com cópia para a Secretaria de Governo: 
Solicita seja promovida a equiparação salarial aos Agentes de Trânsito, com os demais servidores 
enquadrados nessa categoria.  
 
Nº 315/2015, do Vereador Icrenildo Jesus Martins – “Lampião”: 
Solicita sejam construídos bolsões de estacionamento de 45º, nos dois lados da Avenida dos 
Peixes, no bairro Salto de São José. 
 
Nº 316/2015, do Vereador João Bispo dos Santos: 
Solicita seja promovida uma campanha visando orientar a população a não ter mais o hábito de 
alimentar pombos em vários pontos da cidade.  
 
Nº 317/2015, do Vereador José Solano de Oliveira – “Zézinho Cabeleireiro”, com cópia para 
Secretaria de Governo: 
Solicita seja feito o tamponamento de buracos, em toda extensão da Avenida José Maria 
Marques de Oliveira. 
 
Nº 318/2015, do Vereador José Solano de Oliveira – “Zézinho Cabeleireiro”, com cópia para 
Secretaria de Governo: 
Solicita  seja retirada a terra ao lado de um poste de iluminação pública, bem como o 
tamponamento de um buraco, na Avenida Rio Branco, em frente à Rodoviária. 
 
Nº 319/2015, do Vereador Roberto Natalino Silveira: 



 

 

 

 
 
 

Solicita sejam tomadas providências com referência a um terreno situado na esquina das ruas 
Portugal com América, no Jardim Celani I, que está cercado com alambrado, mas tomado pelo 
mato. 
 
Nº 320/2015, do Vereador Eliano Apolinário de Paula, com cópias para Secretaria de Meio 
Ambiente e Departamento de Trânsito: 
Solicita sejam podadas ou substituídas, as plantas existentes no canteiro central da Avenida 
Getulio Vargas, no primeiro acesso para o Jardim Elizabeth (sentido cidade-bairro). 
 
Nº 321/2015, do Vereador Eliano Apolinário de Paula, com cópia para a Secretaria de Meio 
Ambiente: 
Solicita sejam retirados os estofados velhos que estão abandonados na rua Casimiro de Abreu, ao 
lado do muro e do portão principal do estádio do E .C. XV de Novembro, no Parque Gloria. 
 
Nº 322/2015, do Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos, com cópia para empresa Auto Ônibus 
Nardelli Ltda: 
Solicita colocação de cobertura e assentos no ponto do “Circular” situado na Avenida dos 
Trabalhadores, altura do nº 1.369, defronte ao Colégio Prudente. 
 
Nº 323/2015, do Vereador Ezequiel de Souza Damasceno – “Kiel”, com cópias para Secretaria de 
Obras e Departamento de Transito: 
Solicita seja feita a pintura de uma lombada na rua Paquistão, no Jardim Planalto.   
 
Nº 324/2015, do Vereador Ezequiel de Souza Damasceno – “Kiel”, com cópia para Secretaria de 
Obras e Departamento de Trânsito: 
Solicita sejam executados os serviços de pintura de faixa de pedestres nos cruzamentos e nos 
pontos mais movimentados da rua Marechal Deodoro, no Jardim das Nações.    
 
Nº 325/2015, do Vereador Ezequiel de Souza Damasceno – “Kiel”, com cópia para Secretaria de 
Obras: 
Solicita seja asfaltado um trecho da rua Marechal Deodoro, altura dos nºs. 2.927 e 2.993, no 
Jardim das Nações. 
 
Nº 326/2015, do Vereador Divaldo Aparecido dos Santos – “Garotinho”, com cópia para 
Secretaria de Obras: 
Solicita sejam executados os serviços de reparos (tamponamento) de um buraco no leito 
carroçável da rua Hilário Ferrari, altura do nº 536, no bairro Marechal Rondon.  
 
Reuniões, de 26 de maio de 2015  
= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 
Secretária Legislativa de Administração 
 
   
    

 

 


